

Artikel vom 11.08.2022

CSU Rotmaintal

Ferienprogramm



Sicher auf zwei Rädern

Wir nahmen wie jedes Jahr wieder am gemeindlichen Ferienprogramm teil und luden die Schulkinder ein, ihre Sicherheit auf dem Fahrrad mit Hilfe des Fahrradgeschicklichkeitsparcours der Polizei zu verbessern.

Nach einer Aufwärmrunde wurde zunächst jede Station für sich geübt. Die Kinder mussten über ein schmales Brett fahren, einhändig eine Kette aus- und wieder einhängen, innerhalb einer engen Spur eine große "8" fahren und schließlich möglichst schnell durch einen Slalom kurven. Im Anschluss wurde der ganze Parcours in einem Stück abgefahren. Der Ehrgeiz sich zu verbessern war schnell geweckt und als die Eltern nach 2 Stunden zum Abholen bereit standen, konnte sich manch einer noch gar nicht trennen.

Ein sehr gelungener Nachmittag mit 15 begeisterten Kindern!

